
澤井市長の活動アルバム（６月分） 

 

「松原商工会議所通常議員総会・懇親会」（6 月 30日） 

 松原商工会議所通常議員総会・懇親会

にお招きをいただきました。皆さんには

日頃より本市のまちづくりに多大なるご

支援、ご協力を賜り心から感謝いたしま

す。本市は産業・市民・行政の協働で取

り組む「生活が便利で産業が元気なまち」

をめざして、地域経済の活性化に力を注

いでまいります。今後とも温かいご支援

を賜りますようお願いいたします。 

  

 

 

 

「第 3 回松原市スポーツ振興協議会交流グラウンド・ゴルフ大会」（6 月 29日） 

 第 3回松原市スポーツ振興協議会交流

グラウンド・ゴルフ大会の開催にあたり、

本市を代表して挨拶をさせていただきま

した。スポーツ振興協議会の皆さんには

日頃より地域のスポーツの普及・発展に

ご尽力いただき、心から感謝いたします。

これからも皆さんがスポーツを通して、

仲間との交流を深め、いきいきと活躍し、

「スポーツのまち松原」を盛り上げてい

ただきたいと思います。 

 



松原市歯科医師会・懇親会」（6 月 28 日） 

 松原市歯科医師会・懇親会にお招きい

ただきました。皆さんには日頃より幅広

い歯科保健活動を通して、地域医療の発

展に大きく貢献していただき心から感謝

いたします。今後とも本市の日本一健康

で安心・安全のまちづくりにご支援、ご

協力賜りますようお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

「三宅東公園オープニングセレモニー」（6月 28 日）  

 三宅東公園オープニングセレモニーの

開催にあたり、本市を代表して挨拶をさ

せていただきました。この三宅東公園は

天然芝の広場を含めて 1ヘクタールとい

う広大な敷地に、市民の皆さんが幅広く

スポーツできる公園として開園しました。

末永く皆さんに親しまれ、子どもから元

希者の方々が楽しく安心して利用できる

施設になることを期待しています。  

 



「クラシックバレエの東川実奈美さん、全国大会・結果報告」（6月 24 日） 

 大阪学芸高等学校 1年生の東川実奈美

さんが、第 27回こうべ全国洋舞コンクー

ルに出場し、結果報告にきてくれました。

惜しくも 2位という結果でしたが、1位と

僅差での上位入賞は、すばらしい結果だ

と思います。これからも周りの人へ感謝

の気持ちを忘れずにがんばってください

とお伝えし、がんばる市民応援金を手渡

しました。 

  

 

 

 

 

 

 

「石川裕美さん、青年海外協力隊としてセネガルへ出発報告」（6月 24 日） 

 青年海外協力隊の石川裕美さんが、コ

ミュニティ開発のボランティアとして西

アフリカのセネガル共和国への出発報告

に来庁されました。ふるさと松原をはな

れ、遠い異国の地で活動されることは大

変ですが、新しいチャレンジとしてすば

らしいことだと思います。いろいろな経

験を重ね、今後のご活躍に幅広くつなが

ることを期待いたします。 

 



「川嵜優さん、ピアノ全国大会出場報告」（6 月 18日） 

 松原第 6中学校 1年生の川嵜優さんが、グレンツ

ェンピアノコンクール第 6 回全国大会出場にあたり、

その報告にきてくれました。多数の強豪奏者から勝

ち抜き、見事上位入賞という成績をおさめられ、全

国大会へと挑むということですが、是非とも、日頃

の積み重なる練習の成果を活かし、優勝をめざして

頑張ってくださいと激励し、がんばる市民応援金を

手渡しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

「株式会社ゆうちょ銀行様より松原市立小学校へサッカーボール寄贈」（6月

18日） 

 株式会社ゆうちょ銀行様より、本市の

公立小学校へ FIFAワールドカップで使用

されたデザインのレプリカボールが寄贈

され、恵我南小学校において贈呈式が行

われました。サッカーボールは児童たち

が大切に使わせていただきます。ありが

とうございました。 



「松原北小学校・防災訓練」（6 月 15 日） 

 松原北小学校において、松原市地域防

災ネットワークプロジェクト協議会の皆

さんによる防災訓練が行われました。参

加された皆さんには、いつ起こるかわか

らない大地震に備え、防災に対する正し

い知識を身につけていただけたと思いま

す。今後もなお一層防災意識を高め、万

が一の災害時には、我が身を守る手段と

して役立てていただきたいと願っており

ます。児童並びに本日参加された皆さん、

本当にお疲れ様でした。 

  

 

 

 

 

 

「第 34回元希者の集い」（6月 13日） 

 第 34回元希者の集いが開催され、本市

を代表してあいさつをさせていただきま

した。日頃より元希者の皆さんには、様々

な活動により元気に活躍されていること

に大変喜ばしく、そして心強く感じてお

ります。これからも皆さんが培ってこら

れた知識や経験を活かし、生涯いきいき

と活躍されることを願っております。 



 

「舩﨑愛華さん、ピアノ全国大会出場報告」（6月 13 日） 

 松原南小学校 2年生の舩﨑愛華さんが

多数の強豪奏者の中から見事勝ち抜き、

グレンツェンピアノコンクール第 6回全

国大会に出場するにあたり、その報告に

きてくれました。日頃の練習の成果を存

分に発揮し、いい成績がおさめられるよ

うにがんばってくださいとお伝えし、が

んばる市民応援金を手渡しました。 

 

 

 

 

 

 

 

「布忍小学校 3年生・庁舎見学」（6月 10日） 

 布忍小学校 3年生の児童たちが社会学

習として、来庁すると聞きつけ、公務の

合間をぬって出迎えました。これを機に

普段あまり見ることのない市役所にもっ

と親しみをもってもらいたいと思います。

これからも勉強やスポーツに励み、家の

お手伝いもすすんでしてくださいと話し

ました。 



 

「障がい者就労支援フェスタ 2014」（6 月 7日） 

 松原ライオンズクラブ主催による障が

い者就労支援フェスタ 2014 が開催され、

本市を代表して挨拶をさせていただきま

した。松原ライオンズクラブの皆さんに

は、多岐にわたり、地域社会の安全と活

性化に取り組んでいただき、心から感謝

申し上げます。本市は、障がいを持たれ

た方が、地域で自立して生活するのには

欠かせない就労支援にも力を注いでまい

ります。 

 

 

 

 

 

「シロマスポーツクラブ 4連覇達成報告」（6 月 6 日） 

 第 40回ジュニア体操西宮大会において、

4連覇を達成されたシロマスポーツクラ

ブの皆さんが、今年もメダルをたくさん

持って報告にきてくれました。良い成績

をおさめ、すばらしい結果につながった

のは、日頃の厳しい練習の成果を存分に

発揮されているからだと思います。これ

からもいろいろな技に挑戦し、他の体操

選手の見本となるような選手となり、さ

らなる活躍を期待しております。 



「松原三協会総会」（6 月 6 日） 

 松原事業場防犯協会・松原自家用自動

車協会・松原交通安全協会の総会が開催

され、本市を代表して挨拶をさせていた

だきました。松原三協会の皆さんには、

それぞれのお立場から防犯や交通安全等

の様々な活動を通して、安心安全のまち

づくりにご支援、ご協力を賜り、心から

感謝いたします。今後も本市は「世界レ

ベルの安心・安全」を兼ね備えた魅力あ

る新しいまちづくりに取り組み、未来へ

引き継いでまいりたいと考えております。 

 

 

 

 

 

 

「天美南小学校 3 年生・庁舎見学」（6 月 6日） 

 天美南小学校 3年生の児童たちが社会

学習として、来庁すると聞きつけ、公務

の合間をぬって出迎えました。これを機

に普段あまり見ることのない市役所にも

っと親しみをもってもらいたいと思いま

す。これからも勉強やスポーツに励み、

家のお手伝いもすすんでしてくださいと

話しました。 



 

「平成 26 年第 2回定例記者会見」（6 月 5日） 

 平成 26年第 2回定例記者会見を行いま

した。セーフコミュニティの活動をはじ

め、本市が取り組む今後の「健康で安心

安全のまちづくり」について、様々な事

業に関する説明と私の想いを述べさせて

いただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

「第 84回全国市長会議通常総会」（6 月 4日） 

 第 84回全国市長会議通常総会に出席し

ました。会議において、1．東日本大震災

から復旧・復興、2．地震津波等防災対策

の充実強化、3．東京電力福島第一原子力

発電所事故への対応と原子力安全対策等、

4．地方の創意を活かした分権型社会の実

現、5．都市税財源の充実強化、6．持続

可能な国民健康保険制度の確立の重要決

議 6件が採択されました。 



「ヴィトリーア松原 FC・優勝報告」（6月 2 日） 

 ヴィトーリア松原 FCの皆さんが、南河

内少年サッカー連盟春季 4年生大会にお

ける、優勝の報告にきてくれました。参

加チーム 38チームの中から見事、頂点の

座を勝ち取り、意気揚々とした報告を聞

き、私もとてもうれしく思いました。こ

れからも目標を高く持って厳しい練習に

励み、一流の選手を目指してがんばって

くださいとお伝えしました。 

 

 

 

 

 

 

「第 10回松原市セーフコミュニティ推進協議会、                         

第 13 回セーフコミュニティ推進本部・合同会議」（6 月 2日） 

 松原市セーフコミュニティ推進協議会

ならびに推進本部・合同会議を開催しま

した。本市はセーフコミュニティの国際

認証取得都市として、市民の皆さんとの

協働による先を見据えた安心・安全のま

ちづくりに全力を尽くしてまいります。

今後とも、セーフコミュニティ活動の輪

をさらに広め、より良いまちづくりにお

力添えを賜りますようお願いいたします。 

 



「第 6 回松原市ディスコン大会」（6月 1日） 

 松原市ディスコン大会に参加させてい

ただきました。元希者をはじめ、様々な

世代の皆さんがいきいきとした笑顔でス

ポーツに励み、ディスコンを通して仲間

との絆を深めておられることに大変うれ

しく思います。これからも協働による「健

康で住みよいまちづくり」に一層のご理

解、ご協力を賜りますようお願いいたし

ます。 

  

 

 

 

 

 

 

「第 53回日本民謡あかつき会年次大会」（6 月 1 日） 

 日本民謡あかつき会年次大会にお招き

いただきました。あかつき会の皆さんに

は、日本古来の伝統芸術の発展と技術の

向上を目指し、日々精進を重ねていただ

き深く敬意を表します。これからも人と

人のつながりを大切にした「ふるさと松

原」のまちづくりと、より一層の市民文

化の振興に向け、更なるご活躍を心より

願っております。 

 


